

CASI VOLAR

El momento de iniciar una exposición es siempre de incertidumbre y esperanza por el nuevo proyecto. En esta ocasión nos complace presentar la obra del escultor aragonés ALONSO MÁRQUEZ. Un joven (o no tanto), escultor que recoge las tradiciones del arte escultórico aragonés iniciadas por Gargallo y continuadas por Pablo Serrano.

Las obras de ALONSO MÁRQUEZ evolucionan desde el espacio vacío para llegar a ocuparlo completamente, ayudándonos a recorrerlo y a disfrutar con él.

La figura del hombre , que ocupa un papel muy importante dentro de su obra, es a la vez el tránsito y el espacio. Los equilibristas , las nubes , el sueño , el descanso del funámbulo , el nómada o el vuelo son los nombres de las obras que podemos ver en esta exposición. Títulos que nos hablan de la intención del personaje como ser que transcurre por el espacio y nos ayuda a comprenderlo.

Jorge Gasca